

Arranca en Edomés la promoción de Marcelo Ebrard rumbo a 2024

Son nueve expresiones políticas nacionales de Morena inclinadas al secretario de Relaciones Exteriores

ALMA RODRÍGUEZ

Tras señalar que es necesaria la continuidad del cambio en el Gobierno México, representantes y liderazgos de al menos nueve expresiones internas de Morena, anunciaron que iniciarán en el Estado de México la promoción entre la ciudadanía del perfil de Marcelo Ebrard, como el aspirante a la Presidencia de la República en el 2024.

Para apuntalar la estrategia, Salomón Rosas Ramírez, enlace estatal de Morena en el Estado de México, informó que a partir de la próxima semana iniciarán en los distritos federales y en los 125 municipios "Encuentros por el Futuro" para difundir a su militancia y simpatizantes el perfil del secretario de Relaciones Exteriores de México, su trayectoria y tratar de convencer de que él es la mejor opción para dirigir al país.

Además, se indicó que estos encuentros buscan construir un plan de gobierno de abajo hacia arriba, en el que se recojan las necesidades ciudadanas de cada región y buscarles soluciones.

A través de una conferencia de prensa ofrecida en la capital mexiquense, liderazgos de las expresiones: Diálogos Progresistas, Movimiento Progresista, Bloque Progresista, Fuerza Marcelo, Juárez 21, Avanzada Nacional y Corazón Abierto, entre otras, señalaron que



FOTO: ESPECIAL

APUNTE PLAN DE ACCIÓN

Convocarán a la población a participar en los "Encuentros para el Futuro", en los 41 distritos electorales y 125 municipios de la entidad, donde se han venido integrando estructuras ciudadanas de apoyo a Marcelo Ebrard.

el proyecto se encuentra integrado por ciudadanos libres que buscan el cambio político verdadero que pueda atender temas de desarrollo económico, seguridad, combate a la desigualdad, desarrollo social y de más apartados.

Asimismo, exigieron al Comité Nacional de Morena, comandado por Mario Delgado, que haya en su momento piso parejo en el proceso electivo del Coordinador por la Defensa de la Cuarta Transformación en el 2024, que no haya abusos, ex-

cesos, dispendios o irregularidades para que la sucesión sea tomada en cuanto al conocimiento de los perfiles, trayectoria y resultados.

Los morenistas, señalaron que no se han fijado las bases y las reglas de este proceso, si tienen entendido que habrá dos encuestas, la primera en agosto, en donde las personas aspirantes deberán separarse cuando menos 6 meses antes de su cargo actual, y la segunda en noviembre, siendo esta la definitiva.

Cierran filas en torno a Ebrard en Edomex

GERARDO GARCÍA

En el Estado de México se dio a conocer la estructura y ejército que buscan impulsar las aspiraciones presidenciales del canciller, Marcelo Ebrard Casaubón, a partir de promover su imagen y para que gane la encuesta interna en Morena.

En conferencia de prensa, al menos nueve organizaciones aseguraron que ya tiene presencia en los 41 distritos electorales federales y los 125 municipios mexicanos, y en el país aglutinan a 3 millones de personas.

Dichos grupos de Morena aseguraron que serán respetuosos de los procesos electorales a gobernador en marcha en la entidad como en Coahuila, donde para el caso de la entidad existe un respaldo total a la precandidata morenista, Delfina Gómez Álvarez.

A nombre de las organizaciones, Salomón Rosas, enlace estatal de Marcelo Ebrard, indicó que su

objetivo es dar a conocer a los mexiquenses la imagen del funcionario federal, pues es el único que garantizará la continuidad, aunque con transformación a la Cuarta Transformación (4T).

Anunció que por ello arrancarán desde la próxima semana una gira por todo el suelo mexiquense a partir de realizar los foros En-

cuentros por el Futuro.

El enlace estatal expresó que si bien desconocen la fecha exacta de la encuesta, respaldan la propuesta de Ebrard Casaubón, quien planteó que sea una medición revisada y verificable, así como que contenga una sola pregunta.

Además, que en dichas circunstancias que en la primera medi-

ción los que aspiren a la candidatura se separen del cargo público que ostenten en agosto, y en una segunda, la definitiva, se celebre en noviembre.

Exigieron que exista piso parejo porque así se construirá la unidad, por ello serán respetuosos y no atacarán a nadie.

Salomón Rosas insistió que como se desarrollan los procesos electorales en Estado de México, como de Coahuila, serán respetuosos de los comicios, pero que se enfocarán en impulsar la imagen de Marcelo Ebrard que pertenece a Morena.

La conferencia de prensa fue convocada por el diputado local, Daniel Sibaja González y el senador de la República, José Ramón Enríquez, aunque no estuvieron presentes.



◀ Al menos nueve organizaciones difundirán la imagen del canciller.

Foto especial